



Die Werkschüler von Küssnacht feiern zusammen und haben eine Menge Spass.



Angela Lima Sà und Lorena Golubic: «Wir lernen hier viel Neues, das macht Spass.»



Dem Gemeindegemeindeführer in Ausbildung, Silvano Lobina, gefällt die Zusammenarbeit mit den Kids.



Oberstufen-Party

Schüler feiern im Jugendhaus Oase

66 Jugendliche pro Tag besuchen durchschnittlich das Jugendhaus Oase. Hier kommen sie in den Genuss eines vielfältigen Freizeitprogramms, sei es Musik, Basteln, Gesellschaftsspiele oder Skaten. Zum Start der Herbstferien wurden am letzten Freitag im Küssnacher Jugendhaus die neuen Oberstufenschüler des Bezirks mit einer Party begrüsst. Die rund 140 anwesenden Partygäste verteilten sich auf dem grossen Areal. Im Hauptsaal wurde rumgealbert, getanzt, gespielt und junge Musikkünstler übten sich als DJ am Mischpult. Draussen wurden derweil im Skatepark tolle Tricks geübt.

Text und Fotos: Viviane Artho



Nicola Wigger findet das «Töggele» in der Oase mit seinen Kollegen gut.



Alessia Zogg ist zum ersten Mal im Jugendhaus und schätzt das grosse Angebot.



Tyra Raemy und Lidia Pungitore fühlen sich wie zuhause.



Joachim Nacouzi und Michael Melo Santos lieben es, zusammen gute Musik zu hören.



Lea Bucher findet alles toll in der Oase und kommt deshalb öfters hierher.



Isabelle Haas und Alisha Conte geniessen die Zeit mit Freunden.